

►Référencer les services en ligne de l'organisation et mesurer leur visibilité.

Mon entreprise propose un service de commandes de lettres en grosses commandes. L'entreprise est notamment demandée par l'Etat pour l'impression de nombreuses lettres. Se ne sont pas les seuls. De grosses entreprises commandent aussi des impressions en grandes quantités. Nous pouvons retrouver des prospectus, des livres d'écoles ou encore des bulletins de paie. Lors de son arrivée sur le site, le client se connecte, entre les informations relatives à sa commande, fournit le fichier de références puis valide. La connexion ainsi que toutes les informations sont sécurisées.